

保護者の皆様

宝塚市教育委員会

タブレットパソコンの取り扱いについてのお願い及び夏休み中の問い合わせについて

盛夏の候、保護者の皆様にはますますご清祥のこととお慶び申し上げます。日頃より本市の教育活動にご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、今年度よりタブレットパソコンを使った授業が始まり、本市でも子どもたちのよりよい学びのために、各学校でタブレットパソコンの活用を推進しています。また、タブレットパソコンの適切な使い方についても、子どもたちに繰り返し伝えていきます。

一方で近隣他地域では下記のような不適切な使い方があったことが伝わっています。

ICT社会を生きる子どもたちが、ICT機器使用にあたっての適切な態度を身につけるためには、学校だけでなく家庭でも問題意識を共有していただき、啓発に努める必要があります。

つきましては、子どもたちがタブレットパソコンを家庭に持ち帰る際は、保護者の皆様にも十分ご留意いただき、子どもたちが健全かつ適切にタブレットパソコンを使えるように見守っていただけますようお願いいたします。

併せて、夏休み中のタブレットパソコンに関するお問い合わせについての案内を下記に示しておりますので、ご一読下さい。

[近隣他地域で起こっている不適切な使い方]

- ・学習に関係のない不適切なウェブサイトへアクセスする。
- ・タブレットパソコンを乱暴に扱って故障・破損させる。

タブレットに関する夏休み中(7/21~8/27)の問い合わせについて

【宝塚市教育委員会】

夏休み中のタブレット PC に関するお問い合わせについては、下記の通り対応させていただきます

## 1 ミライシードなどのソフトの操作について

- ①タブレットパソコン利用ガイドブック(P5~11)で確認。
- ②解決できない場合は、メールにて([giga-support@takarazuka.ed.jp](mailto:giga-support@takarazuka.ed.jp))まで。タブレット PC やソフトの操作等技術面のご質問にお答えします。  
\*メールには、学校名・学年・組・児童生徒名・お問い合わせ内容 を書いてください。  
\*メールでのお問い合わせには、受付状況に応じて1週間程度必要な場合があります。  
\*操作等技術面以外の内容には、お答えできない場合があります。ご了承下さい。  
\*ID・パスワードの紛失については学校へご連絡下さい。

## 2 端末の故障・破損について

- ①タブレットパソコン利用ガイドブック(P13)で確認の上、学校へお知らせ下さい。
- ②夏休み中の学校閉鎖期間に故障・破損があった場合、閉鎖期間終了後に学校へお知らせ下さい

## 3 インターネット接続について

今年度の夏休みの課題については、インターネット接続を必須とするものではありませんが、ご家庭でのインターネット接続についてご質問がある場合は、ご家庭で契約している通信事業者が有る方はその通信事業者へ、無い方はご都合のよい通信事業者へお問い合わせ下さい。